

Certificación en Sistemas de Gestión

Asegurando el éxito en su industria



Valued Quality. Delivered.



Con nuestra red global y experiencia, podemos brindar la seguridad que su empresa necesita, no importa cuando y donde usted se encuentre. Intertek suministra servicios de auditoría, certificación y capacitación especializados para su industria.

Al trabajar con Intertek tendrá la asesoría y acompañamiento en los servicios de certificación de su sistema de gestión, obtendrá mucho más que un certificado, contará con un socio experimentado dedicado a ayudarlo a desarrollar procesos sólidos, identificar ahorros y hacer mejoras a su negocio.



Acerca de Intertek

Intertek es uno de los proveedores líderes en soluciones de calidad para las industrias de todo el mundo. Desde auditoría e inspección, hasta capacitación, asesoría, garantía de calidad y certificación. Intertek agrega valor a los productos de los clientes, procesos y activos. Con una red de más de 1.000 laboratorios y oficinas, en más de 100 países, Intertek apoya el éxito de las empresas en un mercado global.

Servicios de certificación en sistemas de gestión



Valued Quality. Delivered.

ISO 9001:2015

Certificación de sistemas de gestión de calidad

ISO 9001 le ayuda a desarrollar un Sistema de Gestión de Calidad (SGC), para cumplir con los requisitos de calidad de sus clientes, mejorando continuamente los procesos operacionales. Considerando que la normativa no es específica para ningún tipo de industria ni producto, esta puede ser prácticamente utilizada por cualquier organización que proporcione un producto o servicio.

ISO 14001:2015

Certificación de sistemas de gestión ambiental

ISO 14001 es una normativa voluntaria de gestión ambiental, internacionalmente reconocida, que brinda a su organización a identificar los aspectos ambientales críticos y a trabajar sistemáticamente para reducir los efectos negativos sobre el medio ambiente.

OHSAS 18001:2007

Certificación de sistemas de gestión de seguridad y salud ocupacional

La norma OHSAS 18001 introduce un enfoque sistemático para evaluar los peligros y riesgos, en el lugar de trabajo y pone en práctica medidas preventivas como parte del día a día de las operaciones. Este sistema puede ayudar a su organización a cumplir con las legislaciones actuales y futuras, que puedan presentarse sobre esta materia.

ISO 50001:2011

Certificación de sistemas de gestión de la energía

Brinda a las organizaciones los requisitos para los sistemas de gestión de energía (SGEn) y proporciona beneficios a las organizaciones grandes y pequeñas en los sectores público y privado, en la manufactura y los servicios en todas las regiones del mundo, establece un marco para las plantas industriales, instalaciones comerciales, institucionales gubernamentales y organizaciones enteras para gestionar la energía.

ISO TS 16949:2009

Servicios de certificación para la industria automotriz

ISO / TS 16949 fue desarrollada para promover un enfoque común de los sistemas de calidad entre todos los proveedores y subcontratistas inmersos en la cadena de suministro de la industria automotriz. Este estándar puede ayudar a su organización a mejorar la calidad de sus productos y procesos, reduciendo la necesidad de múltiples auditorías por terceras partes.

ISO IEC 17025: 2005

Servicios de certificación para laboratorios de calibración y ensayo

Esta norma fue diseñada para ser utilizada por los laboratorios de calibración y ensayo, cuando desarrollan los sistemas de gestión para sus actividades de calidad, administrativas y técnicas. Al trabajar bajo los estándares de esta norma, se reconoce su competencia técnica y la validez de sus resultados, respondiendo a las exigencias de los organismos o entidades y dotándose de credibilidad ante sus clientes.

ISO 22716

Servicios de certificación para la industria de cosméticos

La ISO 22716 es una norma internacional auditable que establece guías de buenas prácticas de fabricación (GMP) para productos cosméticos teniendo presente siempre las necesidades de este segmento. Su propósito principal es siempre fijar directrices para producción, control, almacenamiento de productos cosméticos abarcando los aspectos propios de la calidad del producto en forma global.

RSPO (Mesa redonda sobre aceite de palma sostenible)

Servicios de certificación de acuerdo a la norma de la cadena de suministro.

La certificación de sus operaciones de aceite de palma según los requisitos de la norma RSPO le proporcionará una ventaja competitiva para sus inversores y clientes. Esta norma certifica la conformidad de las cadenas de suministro que utilizan aceite de palma sostenible certificado RSPO o derivados del mismo. Su objetivo es involucrar a toda la cadena de suministro a través del acercamiento al consumidor, esta norma aplica a todos los productos que contienen el 100 % o un porcentaje de productos de aceite de palma certificado.

Intertek Colombia

PBX:+57.1.7450840

Info.colombia@intertek.com

www.intertek.com.co

www.intertek.com

Intertek cuenta con la experiencia, recursos y alcance mundial para apoyar a sus clientes, a través de una red de más de 1,000 laboratorios y oficinas en más de 100 países.